



GETTY IMAGES

## La visión de Dios

Winston Churchill poseía una visión histórica muy enfocada, que utilizaba patrones del pasado para proyectarse décadas en el futuro y determinar cómo se desarrollarían los acontecimientos mundiales. Conozca un tipo de visión aún más poderosa que la visión histórica de Churchill —una visión eterna que puede recibir de Dios Mismo.

- Gerald Flurry
- [6/6/2025](#)

*Transcripción de La Llave de David*

Al principio de la Segunda Guerra Mundial, Winston Churchill seguía fuera del gobierno, y aunque había advertido a los británicos durante una década sobre la furiosa preparación de Adolfo Hitler para la Segunda Guerra Mundial, ahí estaban los apaciguadores británicos que tenían el control en ese momento. Y Churchill sólo tenía un amigo que le ayudaba mucho en el gobierno, y sentía que era el único en quien podía confiar. Y de repente dimitió y esto conmocionó a Winston Churchill. Y esto es lo que dijo, y voy a leer sólo una breve declaración que hizo. Fíjense en esto: “En ese momento me pareció que él encarnaba la esperanza vital de la nación británica. Observé cómo la luz del día entraba lentamente por las ventanas y vi ante mí, en una mirada mental, la visión de la muerte”. Pensó que podría tratarse del fin del Imperio británico, y entonces empezó a hablar de, bueno, la Edad Media y otros también lo hicieron. Entonces dijo: “No, es más que la Edad Media. Esta es una nueva era oscura, una nueva era oscura que está entrando en escena”.

Eso fue en la Segunda Guerra Mundial, ¿y dónde estamos hoy para compararnos con aquello? Bueno, una “nueva edad oscura”, aún mayor, se nos presenta hoy. Él dijo que temía que nos hundiéramos en este abismo y nunca saliéramos de él. Así que fue una época muy difícil para él.

Y nos enfrentamos a problemas como éste mucho peores que él. ¿Y nosotros hoy? ¿Estamos entrando en la nueva era oscura? Bueno, sí, y más de lo que la mayoría de la gente se da cuenta, pero eso es cierto porque tenemos un mundo lleno de bombas nucleares en muchas naciones. ¿Qué significa eso?

Como sea, cuando Churchill hablaba de su discurso del “mejor momento”, hablaba de esa nueva era oscura a la que nos enfrentamos ahora. Se trataba de una era nueva y oscura, y es algo de lo que todos deberían ser conscientes, y deberían hacer algo para ayudar a acabar con eso, si es que pueden hacerlo.

Pero Dios promete que protegerá a Sus elegidos. Es una gran promesa y una gran esperanza. Pero si usted es un elegido de Dios, Él dice que lo protegerá de todo eso. ¡Lo hará!

Noten lo que dice en Apocalipsis 12 en verso 14. “Y se le dieron a la mujer las dos alas de la gran águila, para que volase de delante de la serpiente al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, y tiempos, y la mitad de un tiempo”. Una mujer es un tipo de la Iglesia de Dios, así que esto es sobre la Iglesia de Dios siendo llevada a un lugar de seguridad por tres

años y medio mientras el mundo enfrenta esa nueva era oscura llena de bombas nucleares y naciones que tienen bombas nucleares.

Déjenme leerles otra Escritura en la que quiero enfocarme hoy. Proverbios 29 en verso 18. Dice: “Donde no hay visión, el pueblo perece” [vkJ]. Donde no hay visión el pueblo perece. Ahora, Dios está hablando aquí de una visión eterna. Esta es la visión de Dios; no es como la visión de cualquier hombre. Y tiene que ser real para nosotros si va a significar algo, y sin embargo la mayoría de las personas no tienen el gozo que deberían tener en sus vidas porque no tienen esa visión, esa hermosa visión, visión eterna que Dios tiene en Su mente y está poniendo en nuestras mentes si lo permitimos. Pero hoy no se está haciendo mucho de eso. ¡Una visión eterna! Quiero hablarles de la Visión de Dios hoy. ¡La Visión de Dios hoy!

India y Pakistán hablan de entrar en guerra. Ambos tienen bombas nucleares y podríamos vernos inmersos en una guerra nuclear en cualquier momento si deciden enfrentarse de esa manera; podría ocurrir. Y ya están diciendo que hay una nueva guerra allí con ellos; ya han tenido unas cuantas en el pasado.

Así que hay esperanza en las personas si tenemos esta visión eterna de Dios. ¡Debería haber esperanza en todos nosotros! Y si no la hay, bueno, entonces no conocemos a Dios como deberíamos, y ciertamente la gente no lo conoce hoy en día, en general.

Noten lo que dice en Mateo 24 en verso 20. “Orad, pues, que vuestra huida no sea en invierno ni en día de reposo”. En otras palabras, cuando estén huyendo a ese lugar de seguridad donde Él los va a llevar.

Verso 21, dice: “Porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá”. Nunca nada como esto.

Y el verso 22: “Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados”.

Y luego el verso 24 dice: “Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos”. Pero los escogidos no pueden ser engañados. Es una declaración maravillosa y un regalo para los escogidos de Dios. No se les puede engañar. ¿Qué hay de usted?

John Lucas escribió sobre Churchill, el Visionario, hace unos años, y sólo quería leer un par de párrafos que mencionó sobre un visionario. Y hablaba de que el diccionario de inglés Oxford dice que es “algo que aparentemente se ve de otra forma que con la vista ordinaria”. En otras palabras, tiene una previsión que está más allá del promedio o de la persona corriente, mucho más allá. Y luego continúa diciendo: “El día de Año Nuevo de 1953 (considere que esto se dijo, incluso antes de la muerte de Stalin): Churchill dijo: ‘Si vivo mi tiempo normal, con toda seguridad veré a Europa del Este libre del comunismo’. Contando los previsibles setenta años de Colevill, eso habría sido en la década de 1980, que fue exactamente lo que ocurrió”. Tuvo una visión que le llevó a 40 años por delante.

Pero esa visión no va a funcionar para nosotros, para salvarnos de grandes problemas. Hay otra visión que sí hará, la visión de Dios. Pero esto... no podemos mirar a los hombres, a pesar de la visión que tienen, unos pocos, excepcionalmente pocos, por los que tenemos que estar agradecidos de muchas maneras.

Continuó diciendo: “Bismarck tenía fama de haber dicho que un estadista puede mirar cinco años hacia adelante”. Pero algo más que eso, bueno, en general simplemente no se puede. No muchos pueden ir más allá, pero Churchill lo hizo. Y eso no basta. No basta para que veamos lo que ocurre, e incluso para enfocarnos en la eternidad y en todo lo que nos espera. Es toda una visión. Es inaudito en política. Pero Winston Churchill era diferente. No tenía visión política, pero tenía visión histórica; realmente conocía la historia, y eso le ayudó a ver lejos en el futuro. Así es la historia. Se aprenden muchas lecciones y muestra cómo afrontar el futuro de muchas maneras. Y, sin embargo, la gente hoy la toma a la ligera, y muchas de las universidades ni siquiera enseñan historia, para su propia vergüenza y tristeza, se los aseguro. Es una lección vital que todo el mundo debería comprender.

¡Tenemos acceso a la visión eterna de Dios! Y Él nos la dará conforme crezcamos en Su pensamiento. Nos la dará, ¡y les sorprenderá de muchas maneras! Lo verán si tienen esta visión en su mente.

Lucas dijo esto: “La previsión en política es rara y suele ser una cuestión de fortuna más que de genialidad. Tal vez, pero en cualquier caso, las previsiones de Churchill fueron históricas, más que políticas”.

Repito, podemos aprender de esa visión y dar un paso adelante, creciendo un poco, pero no es nada comparada con la visión de Dios. No es una visión que pueda salvarnos, pero yo les estoy hablando de la visión de Dios, que nos salvará y nos dará alegría y felicidad, y nos quitará todos estos horribles problemas que estamos enfrentando si tan sólo nos arrepentimos hacia Dios y hacia Su visión. Y Dios es un gran constructor de Su visión en los escogidos; ¡por eso no pueden ser engañados! ¡No se les puede engañar! ¿Se lo imaginan?

Bueno, ¡miren todo el engaño de hoy! Y el corazón, dice Dios, es “engañoso (...) más que todas las cosas, y perverso”. ¡No se puede confiar en eso! No se puede confiar en un ser humano; eso es Jeremías 17 en verso 9.

Pero esta extraordinaria visión, todavía pueden aprender más y más de ella en los libros de historia sobre Winston Churchill y lo que hizo.

Noten, de nuevo sólo para recordárselos, Proverbios 29 en verso 18: “Donde no hay visión, el pueblo perece”. ¡Dios lo dice en serio! Si no hay visión, uno muere, y sufre todo tipo de corrupción y problemas y dificultades, ¡y actualmente nuestro

problema número uno es el de la supervivencia humana! ¡Supervivencia humana! ¿Vamos a sobrevivir o vamos a destruir a todos los habitantes de la Tierra? Bien, les diré esto, Jesucristo dijo que eso ocurriría si Él no lo impedía, y lo va a impedir, ¡a pesar nuestro! Pero él va a dejar que la mayor parte suceda hasta que casi no quede nada antes de intervenir. Podemos verlo en unos momentos en un par de Escrituras.

Pero esta visión nos mantiene llenos de esperanza, ¡y necesitamos esperanza en este mundo tan oscuro! Necesitamos ver la luz, y hay todo tipo de luz para que la veamos. O sea, la verdadera, la realidad y la vida. No vivimos realmente hoy, de la forma en que Dios lo mira, y de la forma en que deberíamos mirarlo. Somos seres humanos; vamos a morir. Pero Dios nos ofrece la gloria eterna, vivir para siempre: ¡ESO ES vida! Lo que tenemos hoy no es vida, tal como Dios la ve. Vamos a morir muy pronto.

Poca gente entiende lo cerca que Hitler había estado de ganar su guerra a principios del verano de 1940. Casi gana la Segunda Guerra Mundial, y me refiero a que era el hombre más malvado y salvaje de la Tierra, con diferencia, porque estaba poseído por Satanás el diablo.

Un gran punto de inflexión en la Segunda Guerra Mundial es cuando Churchill y Gran Bretaña desafiaron al Tercer Reich de Hitler casi en solitario. Se le enfrentó y parecía que lo perdería todo, pero consiguió casi él solo impedir que Hitler ganara la Segunda Guerra Mundial en 1940. Y la mayoría de la gente no lo recuerda, pero Churchill incluso tuvo una visión en 1924 sobre este dictador, Adolfo Hitler, ya estaba un poco en escena, pero a nadie más, o sea a nadie se le ocurrió pensar en que este hombre se presentaría y quizá causaría problemas horribles y ¡provocaría la muerte de 60 millones de personas! ¡Vaya! ¡Lo que puede hacer un ser humano demente! Y eso es lo que era: ¡estaba loco! E incluso tuvo rachas en su vida en las que se tiraba al suelo y se veían pasar todo tipo de locuras. ¡Un hombre loco, loco! ¡Porque conducía a la gente hacia el modo de vida de Satanás el diablo!

Churchill dijo que habían perdido la Primera Guerra Mundial, ¡y Alemania queríavengarse! ¡Querían la Segunda Guerra Mundial para poder vengarse por haber perdido la Primera! Luego perdieron la Segunda Guerra Mundial y ahora quieren vengarse de los que les vencieron y ganaron en esa Guerra. ¿Cree que no es cierto? Debería leer a John Lucas. Es uno de los mejores biógrafos de Winston Churchill, y deberían leer lo que dice al respecto. Pero aún quieren vengarse, y eso está en sus mentes. E incluso hoy se puede ver porque odian a nuestro presidente en Estados Unidos. ¿Por qué? Después de todo lo que hemos hecho y les hemos dado, y les hemos devuelto al poder después de la Segunda Guerra Mundial, e incluso su propio líder en aquel momento dijo que sin duda era un riesgo peligroso porque podrían volver a hacerlo. Y lo han hecho, y ahora son la potencia número uno de Europa liderando Europa con su propio ejército como nadie. ¿Cómo ha ocurrido?

Bueno, dijimos que no íbamos a permitir que eso pasara después de la Segunda Guerra Mundial, y ellos habían iniciado esas dos guerras mundiales; e incluso muchas antes de eso, si ustedes conocen su historia que se remonta a Asiria, que es su nombre en la Biblia hebrea.

Pero venganza, imaginense. Venganza porque perdieron dos guerras mundiales. ¿Por qué odian tanto al presidente de Estados Unidos? ¿Cuánto de eso creen que podría ser venganza?

Les digo que hay un Sacro Imperio Romano que tiene una visión aterradora en este mundo. Y han tenido seis cabezas de ese Sacro Imperio Romano, y tienen una más, y entonces Jesucristo va a detenerlo, ¡para siempre! Pero esa venganza va a desaparecer.

Dios dice: *Si no hay visión, el pueblo perece.* Ese es un resultado peligroso, y sin embargo ahí es donde estamos.

Pueden continuar y leer sobre esto en Habacuc 2, y tenemos un folleto sobre eso que les enviaremos que cuenta todo sobre Alemania y el Sacro Imperio Romano, y cómo un hombre que viene para esta próxima cabeza del Sacro Imperio Romano tiene un cambio en su mente. Un poder de Satanás está empezando a cambiar su mente en el camino, ¡y eso es una profecía para este tiempo del fin! Y pueden probarlo, una y otra vez; no es tan difícil de hacer.

Pero Satanás el diablo, es real, e incluso puede poseer a la gente y darles poder, darles poder como con Adolfo Hitler ¡para que se extendiera por un mar de sangre! ¡Sesenta millones de personas murieron en la Segunda Guerra Mundial! ¡Sesenta millones!

Churchill no dejaba de advertir a todo el mundo sobre él y lo que se avecinaba. Y si leen en Ezequiel 33 en versos 1 al 6, se habla de un vigilante elegido por la gente, y esto puede ser una gran ayuda para su país. Puedo mostrarles ciertas cosas en las que creo que esto se aplica específicamente a Winston Churchill porque él fue un gran vigilante aquí en este tiempo final, y ¿quién más lo ha sido de la manera en que él lo ha sido en este tiempo final? Nadie más realmente se le acerca.

Pero vean, esos seis primeros versos le hablan de un vigilante humano. Pero Dios dice que eso no va a funcionar para nosotros; tiene que ser más que eso. ¿Qué es lo que necesitamos? Churchill fue la figura clave de 1940, él impidió que Hitler ganara la guerra en aquel momento. Él y unas pocas personas le ayudaron, pero fue él quien ejerció el liderazgo.

Noten el verso 7, Dios dice: *Esto es lo que tenemos si quieres que funcione* Si queremos una visión real y la visión de Dios, veamos lo que dice Dios. Los vigilantes que el pueblo elige, eso no es lo suficientemente bueno, y aquí está lo que es bueno: la visión de Dios. Verso 17 [Ezequiel 3]: "Hijo de hombre, yo te he puesto por atalaya a la casa de Israel; oírás, pues, tú la palabra de mi boca, y los amonestarás de mi parte". Ahora, eso, ESO es lo que estamos buscando, ¡un atalaya que nos dirá cuál es la visión de Dios, y nos mostrará cómo construirla en nuestras vidas! ¡Él hará eso por nosotros!

Ahora se ha levantado en Europa una Alemania fuerte, contra la que advertimos y hemos advertido durante más de 75 años.

¡Pero aquí están de nuevo!

Y noten lo que dice en el verso 33. Aquí también hay algo más que un vigilante. El verso 33 [Ezequiel 33] dice: “Pero cuando ello viniere (y viene ya), sabrán que hubo profeta entre ellos”. Entonces sabrán que un profeta ha estado ante ellos. Hay que saber la diferencia entre un falso profeta y un verdadero profeta, y usted puede probarlo. Y tenemos material aquí, el folleto *La última hora y Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*, o el folleto de *Ezequiel*; tenemos todo tipo de información para demostrárselos.